Página:

REPERCUSIÓN INTERNACIONAL

## La UAL recibe un premio por aplicar las nuevas tecnologías

LA VOZ REDACCIÓN

La Universidad de Almería ha obtenido uno de los premios que otorga la revista Computerworld, de los más prestigios a nivel internacional en el campo de las tecnologías de la información. Desde 1989 reconocen a aquellas empresas o instituciones que emplean las nuevas tecnologías (TIC) para beneficiar al conjunto de la sociedad, y son 10 las categorias en que se dividen. La UAL ha conseguido el sayo gracias a la implantación del programa informático Information Builders, dentro del plan integral Futural. Éste comprende decenas de acciones que se articulan en torno a cinco grandes líneas estratégicas, con las que se pretende cumplir los criterios de convergencia de la Unión Europea en temas de educación. El logro de Information Builders es ser capaz de asimilar un gran número de usuarios y capturar datos de multitud de fuentes, a lo que suma un diseño muy visual y una gran potencia de

comunicación. Todas estas ventajas permitiran a cualquier usuario de la UAL intercambiar información con otra universidad andaluza sin que se produzcan duplicaciones de datos o aplicar una gestión rápida de sus contenidos. Según los objetivos del proyecto, la UAL pretende colocarse con esta y otras iniciativas a la cabeza en lo que respecta al uso de las TIC en los centros educatibvos españoles.

Los galardones Computerword, por su parte, son-concedidos por un gru-

po que representa a cien empresas de tecnologías de la información de todo el mundo, y tienen categorías como Formación y Academia, Medio Ambiente o Arte y Entretenimiento. Ayer lo recibieron el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija (que recogió un diploma), y el director de la Unidad de Análisis y Control Estratégico, Carlos Cano Guillén (que hizo lo propio con una medalla). Por la parte de la revista estuvieron su directora, María José Marzal, y el director general del grupo IDG Comunication, Francisco Zabala, que también tuvieron una deferencia con los representantes de la empresa Information Builder, como creadores del proyecto que se ha querido reconocer. Entre estos destacó el vicepresidente para el sur de Europa y México, Miguel Reyes.